# Siguen las Huelgas de Importantes Sectores Económicos en Argentina

# El Ejército Hizo Circular un Manual de Conducta Para los Civiles en las Calles

(AFP, IPS, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 24 de octubre.—Obreros de 2 fábricas de automóviles y empleados de bancos estaban hoy en huelga en Argentina.

Las plantas de automotores Mercedes Benz (alemana) y Fiat Sauce Viejo (italiana) están paralizadas.

Paralelamente, continúa el paro decretado por los ganaderos en demanda de mejoras económicas para su producción.

nómicas para su producción.

Los 4 mil trabajadores de Mercedes lienz reclaman la reincorporación de 117 compañeros cesados por la empresa, al itempo que mantienen un conflicto con los dirigentes del Sindicato de Mecánicos que, según expresaron, no apoyan sus reclamos.

Exigen el cumplimiento del contrato colectivo de trabajo que hablaba de un "reajuste" cuatrimestral de salarios acorde con el alza del costo de la vida.

De cumplirse esa exigencia, pactada en junio último entre la empresa y el Sindicato de Mecánicos, deberían incrementarse los haberes a partir de octubre en un 120 por ciento.

Ayer obtuvieron el apoyo de toda la población de Cañuelas, ciudad industrial distante 65 kilómetros al oeste de aquí, que paralizó las actividades comerciales, tranpoortes, escuelas y fábricas.

Sin embargo, el Sindicato de Mecánicos (SMATA) logró hoy un aumento del 40 por ciento pactado con las empresas automotrices, situación que puede extenderse como reguero de pólvora en el resto de las actividades productivas del país.

# RECOMENDACIONES DEL EJERCITO

Por su parte, la División Prensa y Difusión del Comando General del Ejército emitió un comunicado, en el que exhorta a la población a prestar "especial atención a las indicaciones que el personal militar y policial efectue, en cumplimiento de su misión específica".

El Comando recomienda:

"1).—Transite por la vía pública en condiciones de poder identificarse, portando la documentación correspondiente.

"2).—Respete las señales, barreras y ctros indicadores visuales que se encuentran próximos a instalaciones militares o policiales.

"3).—Si su desplazamiento es en vehículo, cumpla estrictamente las indicaciones de los centinelas que tienen a su cargo el control de la circulación, para lo cual;

"a).—En caso de duda, detenga el vehículo, apague las luces exteriores, encienda las luces interiores, evite efectuar movimientos que puedan parecer sospechosos y espere las indicaciones o el procedimiento a seguir que determine el personal policial o militar.

"b).—Aproximese con las ventanillas abiertas, para poder escuchar las voces del personal policial o militar,

"c).—No olvide que debe portar documentación correspondiente al vehículo que maneja, facilitando toda tarea de control."

#### **CRITICA**

Entre tanto, un ex ministro de Economía vaticinó que Argentina podría estar encaminada "hacia una intolerable situación" y que de hecho "ya están funcionando los soviets" en las fábricas. Comparó esta situación a la que vive Portugal.

El ingeniero Alvaro C. Alsogaray, 2 veces ministro de Economía durante las presidencias de Arturo Frondizi y José M. Guido, y también ex embajador en Washington, formuló la denuncia en una conferencia ante el Instituto Argentino de Ejecutivos de Finanzas, una entidad privada.

Respecto del ministro de Economía, Antonio Cafiero, dijo el orador que "su incompetente misión a Estados Unidos... no ha conseguido un solo dólar, y en el mejor de los casos no recogerá más que migajas".

Tras anticipar que la inflación (que tiene un ritmo del 300 por ciento anual) seguirá en ascenso, y de afirmar que "ello acentuará el presente caos financiero y monetario", Alsogaray atacó también a los opositores diciendo que "la seudo-oposición, cómplice hasta ayer del proceso, ignora su naturaleza y sólo trata de salvarse y sacar ventajas".

# IDENTIFICAN CADAVERES

Mientras tanto, la policía de la provincia de Buenos Aires identificó como pertenecientes a Ana María Estevao, de 22 años, y Raúl Gregorio Kassoi, de 25, los cuerpos acribillados hallados en la localidad de San Vicente a unos 30 kilómetros al sur de la capital federal.

Ana María Estevao se desempeñaba como periodista en el semanario La Voz de Solano.

Las características de los crímenes, así como las actividades de la señorita Estevao, confirman que se trata de ejecuciones políticas propias de grupos de extrema derecha, aun cuando la información policial no especifique nada al respecto.

# **ATENTADO**

Finalmente, el subjefe de la policía feleral argentina escapó ileso de un ataque que unos 45 guerrilleros urbanos montoneros lanzaron con armas automáticas de grueso calibre y granadas contra su automóvil y los vehículos que lo custodiaban, causando solo un herido leve,